

La soirée jeunes FEDERM

Estelle Borne

FEDERM 59-62
estelleborne@yahoo.fr

Le jeudi 17 janvier 2019, les jeunes dermatologues du Nord-Pas-de-Calais (internes, chefs de clinique et assistants, remplaçants) ont été conviés à une soirée de rencontre avec les libéraux de notre association FEDERM 59-62, autour de thématiques en lien avec l'activité libérale.

Ce rendez-vous annuel, régulier depuis 2013, est l'occasion pour les jeunes dermatologues de prendre contact avec le bureau de l'association et de mieux nous connaître.

À cette occasion, les modalités d'installation en libéral ont été présentées par le Dr Catherine Pannequin, sur la base d'un Powerpoint préparé par le Dr Christopher Cossart, jeune installé à Calais.

Les bases de fonctionnement de la CCAM ont été présentées par le Dr Estelle Borne.

Les remplaçantes ont également pu s'exprimer sur leur activité.

L'objectif de ces soirées est de dédramatiser l'installation libérale, qui semble faire peur aux jeunes, qui n'ont connu que le monde hospitalier, et de les accompagner au mieux dans leur début d'activité libérale.

Un repas convivial s'en est suivi, permettant d'échanger de façon informelle sur les différentes facettes de l'activité libérale, mal connue des jeunes dermatologues, avec un succulent couscous, et des pâtisseries orientales toutes aussi bonnes.

Cet échange d'expérience a permis de resserrer les liens avec les plus jeunes, pour les inciter à s'installer pour pallier aux nombreux départs en retraite qui touchent notre région (comme les autres, d'ailleurs !).

